

# SAINT-SIGISMOND

## Soirée tango

**A** lors que le foyer de ski de fond voisin prépare ses équipements pour accueillir dans les meilleures conditions possibles les fondeurs de la région, le restaurant la Tanière s'apprête à un tout autre exercice : accueillir les Tangueros de la région pour la première Milonga de la Tanière.

Cette milonga (bal ou l'on danse le tango, la valse et la milonga), animée par l'association « Tango-Velours » fera voyager le public dans le temps et dans l'espace. Menu spécial pour la soirée. □



DL 4-12-08

### POUR EN SAVOIR PLUS

D'autres informations sur <http://tango-velours.fr>

La première Milonga de la Tanière.

## LOCALE EXPRESS



Josette de Sallanches et Bernard de La Balme de Sillingy.

### SAINT-SIGISMOND Milonga réussie à la Tanière d'Agy

■ La première Milonga de la Tanière à Agy a fait l'unanimité parmi tous les "tangueros" de la région qui avaient répondu à l'invitation de l'association "Tango Velours" de Saint Sigismond, ce samedi. Beaucoup d'ambiance pour cette soirée qui en appellera certainement d'autres.